



Hallazgo está aproximadamente a 31 km de la costa.
Foto: Ecopetrol

EFE:

Agencia
@zonacero

05 de Agosto de 2024
3:08 pm

Share:

Generales

Ecopetrol confirma descubrimiento de gas en aguas de la Costa Caribe

Explorará este hallazgo junto a la brasileña Petrobras.

Ecopetrol confirmó este lunes el descubrimiento de gas en el pozo **Uchuva 2**, situado en aguas del Caribe, donde hace dos años se descubrió el **Uchuva-1**, que explorará en compañía de la brasileña **Petrobras**.

Ecopetrol explicó en un comunicado que "el pozo delimitador Uchuva-2 confirma la extensión del descubrimiento de gas realizado en 2022 con la perforación del pozo Uchuva-1".

Igualmente dijo que el pozo "aporta información significativa para el desarrollo de esta nueva frontera de producción en el Caribe colombiano, y refuerza el potencial gasífero que se ha previsto en la región".

Te puede interesar: [Iván Márquez reapareció y felicitó a Maduro por su "triumfo en las urnas"](#)

Uchuva-2 está ubicado en el **Bloque Tayrona**, aproximadamente a 31 kilómetros de la costa, a 76 kilómetros de Santa Marta, y su perforación, a 804 metros de profundidad de tabla de agua, comenzó el 19 de junio pasado.

En el Bloque Tayrona, Petrobras tiene una participación del 44,4 % y Ecopetrol del 55,6 %.

Este hallazgo y su confirmación es un paso de Ecopetrol para consolidar un portafolio de proyectos costa afuera, para tener una nueva oferta de gas natural que responda a las expectativas de la seguridad y la transición energética en el país.

Te puede interesar: [Control político a MinTransporte por valorización en vía Barranquilla-Cartagena](#)

"Es muy satisfactorio para Ecopetrol poder confirmar que vamos por la senda correcta para que los colombianos puedan contar con nuevas fuentes de gas natural antes de que termine la década", dijo la vicepresidente Costa Afuera, **Jeanneth Jaimes**, citada en un comunicado de la petrolera.

EFE

Etiquetas

ZONA CARIBE ECOPETROL PETROBRAS

Noticias recientes



POLÍTICA
Método de votación



MUNDO
Toda la filia está



DEPORTES
Muchos días, tres semanas

Macriano y Orriola pidieron a militares y policías impedir "golpe" dado por Maduro

hace 18 minutos

Leila Cejudo pide "transparencia" en resultados de Venezuela

hace 36 minutos

Ruben Lyris, tras ganar los 100 metros, semifinalista en los 200

hace 1 hora

Regístrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email *

Subscribe



SECCIONES

Generales Mundo Podcast
Política Sociales Eventos
Deportes Tecnología Multimedia
Judiciales Opinión

DESTACADOS

Barranquilla
Atlántico
Zona Caribe
Colombia

Síguenos



Nosotros

Contacto

Términos y condiciones

Política de privacidad

Zonacero.com | Todos los derechos reservados
Calle 82 # 55-55 - Oficina 310. Barranquilla, Colombia

Desarrollado por Seed